
COMITATO DI ZONA PONENTE - ZADINA

Cesenatico, 28 gennaio 2025

Il giorno 28 gennaio 2025, alle ore 20,30, presso la saletta la sala della Consulta del volontariato in via
C. Battisti 11, a seguito di regolare convocazione del presidente, si è riunito il Comitato di Zona di
Ponente – Zadina, di seguito C di Z. 
Sono presenti: Giovanni Brugnera, Cinzia Buscherini, Matteo Padoan, che presiede. 

3 residenti nel quartiere

ODG: 1. Approvazione del verbale precedente
2. Sicurezza nel quartiere, visti i recenti episodi riportati sui media 
3. Varie ed eventuali

1. Il verbale della seduta precedente è approvato all’unanimità.
2. La polizia urbana ha scoperto che alcune colonie erano diventate dimora di senza tetto; per

sicurezza, il comitato sollecita una maggiore vigilanza. Nel merito i residente vorrebbero
sapere se ci sono notizie circa il recupero delle colonie. Matteo Padoan risponde di non
avere novità oltre a quelle apparse sui media, ma che probabilmente il recupero da parte
dei  privati  è  collegato  al  progetto  water  front  che  sta  procedendo  a  stralci,  come  da
programma.

3. I residenti chiedono: A) notizie dei lavori programmati per il ponte del gatto. Il presidente
informa che il progetto è apparso sulla stampa e che, salvo imprevisti, i lavori inizieranno
nella primavera 2025 e termineranno, presumibilmente, nel 2026, prima dell’estate. Anche
la  viabilità  sarà  probabilmente  modificata,  difficile  l’istituzione  di  un  doppio  senso  di
circolazione, sia pure provvisorio, in via Mazzini.  Il comitato auspica che, al termine dei
lavori, il doppio senso di circolazione delle auto sul ponte del gatto sia garantito almeno per
il passaggio da ponente a levante e viceversa. B) in viale Cavour permangono i problemi
collegati  all’avvallamento  stradale  nonostante  il  comitato  abbia  segnalato  più  volte  la
questione al comune; C) quando sarà realizzato il collegamento ciclabile tra il campeggio e
Zadina; D) le telecamere poste nella zona portuale funzionano? Occorre controllare per la
sicurezza e per evitare che il porto diventi un deposito di immondizia.
I  residenti  segnalano:  A)  che  in  via  squero  molti  lampioni  sono  spenti  e  urge  la  loro
sistemazione; B) nella zona vicina al sopra passo c’è un tombino che sporge rispetto al
manto stradale  con conseguente pericolo  per  la  circolazione;  C)  nella  ZTL stazionano
molte macchine  rispetto  ai  residenti  e  chiede che la  polizia  urbana  faccia  controlli  sui
permessi temporanei perchè mancano le telecamere in uscita.

La riunione termina alle ore 21.45 circa
F.to Matteo Padoan
Presidente del Comitato di Zona
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